

「日本人  
ファースト」は

# 日本人も大切にしない

悪いのは外国人ではなく、  
今の政治！

参議院選挙では、「日本人ファースト」を掲げた参政党が議席を増やしました。参政党は「外国人が生活保護を悪用」などのデマで在日外国人への差別と偏見をあおり、女性や性的マイノリティや障がい者の人たちを蔑視する発言も繰り返しています。

「日本人ファースト」と言わざると「自分のことを大切にしてくれる」と思う人がいるかもしれません。しかし、「自分が大切にされてない」と感じるのは、生活苦から抜け出せない低賃金や低年金、崩壊の危機にある介護や医療、脆弱な社会保障などの悪政が原因であり、日本で暮らす外国人に原因があるわけではありません。

国民を大切にしない政治を変えようとせずに弱い立場の人たちを攻撃しても、社会も暮らしも良くはありません。

「ファースト」どころか  
主権も人権も否定する参政党

参政党の「新日本憲法(構想案)」を読むと、今の憲法にある「国民主権」と「基本的人権」が消え、個人の尊重、法の下の平等、表現や学問の自由などの権利もなく、「国民は国家に奉仕する存在」とされています。結局日本人も大切にしないのが参政党の「日本人ファースト」です。

必要なのは「差別と分断」ではなく  
「平等と連帯」です。



8月の豪雨で  
被災された皆様に  
お見舞い  
申し上げます

8月は九州各県のほか石川県、山口県など各地で豪雨が発生し、氾濫や土砂災害など深刻な被害をもたらしました。被害にあられた皆様にお見舞いを申し上げます。復旧・復興に力をあわせましょう。

